

ABSTRAK

Lisyati. 2022. *Implikatur Tuturan dalam Acara Ini Sahur Lagi di NET TV Episode 14 Sampai Dengan 16 April 2022: Kajian Pragmatik*. Pembimbing I : Siti Arifah, M.Pd . Pembimbing II : Mohammad Suhaidi, M.Th.I . *Skripsi*. Sumenep: Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan Persatuan Guru Republik Indonesia.

Kata kunci: Pragmatik, implikatur, jenis-jenis implikatur, maksud implikatur, ini sahur lagi

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya tuturan yang mengandung humor dengan maksud/pesan tersirat atau yang disebut implikatur yang diutarakan oleh para tokoh dalam acara sahur lagi di Net TV episode 14-16 April 2022. Implikatur dalam tuturan tersebut dapat mempengaruhi bagaimana penonton dapat memahami maksud tuturan yang sebenarnya, sehingga dapat dirumuskan dalam penelitian ini bahwa bagaimanakah jenis-jenis implikatur dan maksud implikatur dalam acara ini sahur lagi di Net TV episode 14-16 April 2022. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan jenis-jenis implikatur dan maksud implikatur yang terdapat dalam acara ini sahur lagi di Net TV episode 14-16 April 2022.

Penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian deskriptif kualitatif. Sumber data berupa tuturan dalam acara ini sahur lagi di Net Tv episode 14-16 April 2022. Data penelitian berupa tuturan para tokoh dalam acara ini sahur lagi yang mengandung implikatur yang dikumpulkan dengan menggunakan metode simak dan menggunakan teknik simak bebas libat cakap dan teknik catat. Peneliti menyimak tuturan dalam video ini sahur lagi di *channel youtube ini talkshow* kemudian mencatat tuturannya yang dianggap mengandung implikatur.

Hasil penelitian yang dilakukan peneliti adalah peneliti menemukan dua jenis implikatur dalam acara ini sahur lagi di Net TV episode 14-16 April 2022. Implikatur yang ditemukan yaitu implikatur konvensional sebanyak 8 data, dan implikatur koversasional atau implikatur percakapan sebanyak 31 data. Pada implikatur implikatur percakapan ini ditemukan dalam tiga jenis yaitu implikatur percakapan umum sebanyak 8 data, implikatur percakapan berskala sebanyak 12 data dan implikatur percakapan khusus sebanyak 11 data.

Kesimpulannya, peneliti melakukan penelitian pada acara ini sahur lagi episode 14-16 April 2022 karena terdapat tuturan humor yang mengandung implikatur agar para penonton acara tersebut dapat memahami makna yang sebenarnya. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif menggunakan metode simak dengan teknik catat dan menghasilkan sebanyak 39 data implikatur yang dibagi berdasarkan jenis-jenisnya